
 

 

 

 

 

                          

 

 

 

 

 

 

 

 

 上伊那教育会の歌「仰望」斉唱 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

令和７年度 上伊那教育会第１回総会が、４月１４日（月）教育会館 講堂で行われました。指揮 富

成 明子 代議員（箕輪中部小）、伴奏 矢澤 純子 代議員（伊那西小）により、「仰望」を全員で斉唱

した後、議長に 松井 建 代議員（新山小）、

副議長に 宇治 恵美 代議員（南部小）を選

出しました。 

 続いて議事に入り、今年度の役員選出が行わ

れました。その結果、役員は右のように決まり

ました。 

公益社団法人 上伊那教育会 

第１回 総 会 
期日：令和７年４月１４日（月） 会場：上伊那教育会館講堂 

１ 開会 

２ 上伊那教育会の歌「仰望」 

３ 会長挨拶 

４ 正副議長選出 

５ 議事 

(1) 第 1号議案 

「令和７年度公益社団法人上伊那教育会役員の任期終

了に伴う新役員（理事）の選任並びに会長候補、副会長

候補の選任」に関する件 

  ＜理事会開催＞ 

６ 会長、副会長の選定の理事会報告 

７ 役員等候補選出委員会挨拶 

８ 退任理事挨拶 

９ 役員紹介 

10 新会長挨拶 

11  協議 

(1)本年度の事業計画、及び予算書について 

 ① 職能研修事業 

 ② 児童生徒育成事業 

 ③ 郷土研究事業 

④ 不動産貸与事業及び会員共済事業 

 ⑤ 運営・広報事業 

 ⑥ 予算書 

(2)各種委員会について 

  ① 各種委員会構成について 

  ② 正副委員長会について 

12 諸連絡 

13 閉会の言葉 

松﨑 善幸 会長 

代表理事・会長     松﨑 善幸（南箕輪小学校） 

業務執行理事・副会長  佐々木 英明（赤穂中学校） 

業務執行理事・専務理事 浦山 哲雄 

理事  原 浩範  赤羽 隆  久保田 雅樹 

監事  田中 稔   中山 貴史（西箕輪小学校） 



 

 

 

 

 

 

ご退任される飯澤隆前理事がご挨拶されました。長きにわた

り上伊那教育会にご尽力をいただきました。ありがとうござ

いました。 
 
 

 

 

 

(1)本年度の事業計画、及び予算書について 

①職能研修事業   【有賀大 研究調査部長】 

          【清水ひろみ 研修部長】 

②児童生徒育成事業 【福永佐枝子 児童生徒育成部長】 

③郷土研究事業   【小平利哉 郷土研究部長】 

④不動産貸与事業及び会員共済事業【浦山哲雄 事務局長】 

⑤運営・広報事業    【伊藤幹高 教育会運営・広報部長】 

⑥予算書      【浦山哲雄 事務局長】 

(2)各種委員会について 

①各種委員会構成について 【松﨑善幸 会長】 

②正副委員長会について  【大木島学 幹事長】 

松﨑善幸 会長挨拶 

ただ今、総会と理事会において上伊那教育会の代表理事・会長に選出していただきまし
た、南箕輪小学校の松﨑善幸です。会長としての責任の重さに身が引き締まる思いです。
微力ではありますが、代議員の皆様をはじめ関係する全ての皆様方のお力をお借りしな
がら、次の３点を念頭に、任務を全うすべく精一杯取り組んで参ります。 
一つ目です。上伊那教育会の基本理念「はじめに子どもありき」「限りなき土着性の追

求」「たゆまぬ教師の研鑽」を大事にしながら、諸行事の目的など本質を見極め、変える
べきところは変えながら会員の先生方にとって、より参加しやすい研修や諸事業となる
よう、会員のための教育会を目指していきたいと思います。 
二つ目です。本年度の上伊那教育会のテーマについて、３つのきょういく、「共育・協

育・響育 ～共に協力し響き合って育つ～」といたしました。教育会がなぜ必要なのか、
子どもたちにとって我々教師が最も大切な教育環境そのものであり、私たちが研修を積
んで資質・力量を高めることが大切であること。そして、そのためには、様々な世代や立
場の会員が集い語り合い、共に学び合いながら心を響かせて成長すること。また、指導者・
講師の先生から学ぶこと。これらにより、教職員としての人間性を磨き、専門性を高め合
うことができると思います。 
三つ目です。今年は戦後八十年になります。新聞等の報道でもそのことは話題になって

いますが、教育会の負の歴史とも言われている、「満蒙開拓青少年義勇軍」やそれに関わ
って建立された「少年の塔」について、この機会に改めて会員の皆さんと学び合い、平和
教育について考える機会を持ちたいと思います。５月の総研修会「仰望の日」や７月の郷
土研究講習会も、それに関わる事業・研修を計画しています。 
最後に、代議員の皆様には、年度当初のお忙しい中、会員募集や役員選挙でご尽力をい

ただき、本当にありがとうございました。これから１年間大変お世話になりますが、よろ
しくお願いいたします。 

協 議  

退任の挨拶 

松井議長    宇治副議長 

 

飯澤 前理事 

共育・協育・響育 ～共に協力し、響き合って育つ～ 

令和７年度 テーマ 



 

 

 

 

(1) 新入会員歓迎研修会について       【大木島幹事長】 

(2) 総研修会連絡会について         【大木島幹事長】 

(3) 上伊那教育会総研修会『仰望の日』について【大木島幹事長】 

(4) 総会出席と委任状について        【大木島幹事長】 

(5) 県外教育関係機関視察研修募集について 【髙橋研修副部長】 

(6) 合唱団の募集について          【清水研修部長】 

(7) 夏期講習会について           【伊藤幹事】 

(8) 文学読み合わせ会について        【中山幹事】 

(9) 上伊那教育会定款諸規定集について    【浦山事務局長】 

(10) 上伊那教育会館使用予定調査について   【浦山事務局長】 

(11) 上伊那教育会館使用について       【浦山事務局長】 

(12) いなっせ駐車場使用について       【浦山事務局長】 

(13) 出席簿への記入・名簿について          【浦山事務局長】 

(14) 上伊那郷土研究室室則について      【戸谷専門幹事】 

(15) 郷土研究部専門委員募集について   【小平郷土研究部長】 

(16) 入院見舞金について           【浦山事務局長】 

(17) 代議員自宅住所調査について       【浦山事務局長】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日はご多用の中、第１回総会にご出席いただき、誠にありがとうございました。代議員の先生方

はそれぞれの学校のスタートの中心となるお立場のなかで、教育会会員数の報告、選挙事務等手間の

かかる作業を進めていただきました。上伊那が初めての方、代議員が初めての方にとっては、難解な

こともあったかと思います。こうして本日令和 7年度上伊那教育会が立ち上げられたことは、ひとえ

に、代議員の皆様のご理解とご協力のおかげです。心より感謝申し上げます。 

本年度のテーマは「共育・協育・響育～共に協力し響き合って育つ～」です。「はじめに子どもあり

き」の理念をもと、子ども達一人一人にとってよりよい教育の実現のために、会員が共に育つこと、

互いに協力して育つこと、一人一人が響き合って育つことを目指して、様々な事業を展開してまいり

ます。 

代議員の先生方には教育会と会員の皆さんをつなぐハブとなり、研修等への参加について、教頭先

生、校長先生と相談しながら、先生方に「出てみない」「自分を振り返る機会になるよ」「授業や学級

作りに役立つ内容だよ」と声をかけて参加を募っていただきたいと思います。これから一年間大変お

世話になりますが、ぜひ、ご理解ご協力をいただき、専門職の団体として、上伊那教育会を共に盛り

上げていっていただきますようお願いいたします。 

以上をもちまして、令和 7年度、公益社団法人「上伊那教育会」第一回総会を閉じます。お気をつ

けてお帰りください。ありがとうございました。 

佐々木英明 副会長 閉会の言葉 

諸連絡 

佐々木英明 副会長 

今年度役員の紹介 


